



Très chère mobilité,

Que vous soyez ouvriers cadres techniciens employés ou agents de maîtrise

On vous demande de la chérir comme la prune de vos yeux

D'en faire la reine de vos carrières car elle seule doit vous guider

Un slogan résume bien l'air du temps : « une entreprise qui ne bouge pas se meurt »

Alors bougez ! Virevoltez de postes en postes !

Au risque d'y perdre savoir et compétences

La technicité de nos métiers ne demande-t-elle pas plus de respect ?

Oui en effet que deviennent nos métiers ?

Peut-on s'enorgueillir de passer du coq à l'âne, pour quels bienfaits ?

Cette valse est-elle si bénéfique ?

La technicité de nos métiers ne demande-t-elle pas plus de respect ?

La douce musique de la mobilité ne doit pas nous faire oublier qu'il y a un temps pour tout

Apprendre, Se perfectionner, Performer, Transmettre.....

Dans chacun des métiers nous évoluons ainsi

Notre savoir en est le lien, le liant

Ses compétences acquises au fil des ans ne doivent pas être galvaudées

Si pour certains bouger est le fin du fin, pour d'autres assurément la stabilité est le nec plus ultra

Ne soyons pas dupe, il y a un temps pour tout

Pour détruire quelques secondes suffisent, pour construire le temps a besoin de temps

La patience est mère de toutes les vertus

La mobilité n'aurait-elle pas un prix ?

